

令和7年2月12日

牛頸区の皆様へ

牛頸区長 川邊 満徳

牛頸公民館 LINE 公式アカウント開始のお知らせ

立春の候、皆様には益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃から牛頸区の運営にご理解、ご協力頂き感謝申し上げます。

牛頸区では公民館の行事案内や回覧情報を牛頸公民館ホームページでご案内しておりましたが、この度、LINEの公式アカウントを立ち上げ、皆様のスマートフォンに直接、種々のお知らせを配信することと致しました。

回覧板は回ってくるのが遅い、ホームページ情報は自分から見に行く必要があるなど、使い勝手があまりよくありませんでしたが、今後はLINEを使われていれば、行事の開催情報などをタイムリーに受け取ることができます。

ご利用いただくにはスマートフォンにSNSツールであるLINEをインストールしていることが前提となります。そして、以下の公式アカウントのリンクを開く、あるいは、QRコードをカメラで読み込んでリンクを開いて友達追加をして頂くと、牛頸公民館からのお知らせメッセージがスマートフォンに届くようになります。

<https://lin.ee/1EbnDz5>

又は



是非、ご活用ください。